



Un jour, un vieux du village vint le voir :  
il avait vu en rêve le fleuve déborder et  
sa maison se faire emporter par les flots.

Le prenant pour un vieux fou, le passeur  
le remercia de sa prévenance et lui dit de  
ne pas s'inquiéter.

Il n'y avait aucune raison que le fleuve  
débordât, on était en pleine saison sèche.

Deux jours plus tard,  
en revenant du palais,  
il ne retrouva  
ni maison,  
ni femme,  
ni enfants.

Tout avait disparu,  
emporté par une crue  
subite du fleuve.